



Antwort zur Anfrage Nr. 1221/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend

### **Spielplatz im Neubaugebiet "Hinter den Wiesen" (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1) Wann ist geplant diesen Spielplatz zu bauen?

Wie in der Örtlichkeit erkennbar sind insbesondere im engeren Umfeld des projektierten Spielplatzes (Ferdinand-Secker-Str. mit Pfarrer-Bergmann-Str.) noch mehrere unbebaute Grundstücke. Erfahrungsgemäß sind solche Baulücken im nahen Umfeld eines öffentlichen Spielplatzes einer Spielplatznutzung abträglich wegen der vom Baubetrieb ausgehenden Störungen und möglichen Gefahren. Das Grünamt geht davon aus, dass diese Baulücken bis Mitte/Ende September 2013 geschlossen sein werden. Die endgültige Deckenhöhe der Erschließungsstraßen konnte ebenfalls noch nicht fertig gestellt werden, wie dies beispielsweise an den Garagenzufahrten erkennbar ist.

Wie oben bereits erwähnt wird davon ausgegangen, dass hochbauliche Maßnahmen und Straßenbau bis zum 3. Quartal 2013 abgeschlossen sein werden. Vor diesem Hintergrund ist es angebracht die Realisierung des Spielplatzes im Verlauf von 2013 in Angriff zu nehmen.

Frage 2) Könnt die Fläche bis zum Bau des künftigen Spielplatzes gemäht und von Fremdkörpern gereinigt werden, um diese dann wenigstens als Grünfläche für die Familien nutzbar zu machen?

Bis zum Beginn der Bauarbeiten sind nur dann Mäharbeiten vorgesehen, wenn Nachbargrundstücke durch den Aufwuchs unzumutbar gestört werden.

Frage 3) Gäbe es die Möglichkeit nachmittags und an Wochenenden das Außengelände der neuen Kindertagesstätte für die Öffentlichkeit nutzbar zu machen?

Die ersten Erfahrungen mit der Öffnung des Außengeländes der Kita Moltekstraße sind leider nicht sehr positiv. Es ist ein erheblicher Reinigungsaufwand zu verzeichnen bevor die Außenfläche wieder von der Kita genutzt werden kann. Aus diesem Grund wird es derzeit nicht befürwortet, das Außengelände der neuen Kita in Mainz-Marienborn nachmittags und an Wochenenden der Öffentlichkeit nutzbar zu machen.

Mainz, 14.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete